

S&P otorga la máxima calificación al Infonavit

Analistas de Standard & Poor's aseguraron que el Infonavit se ha posicionado como una de las dependencias más sólidas del mercado mexicano

La calificadora de crédito Standard & Poor's (S&P), otorgó al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), la máxima calificación "mxAAA" en escala nacional de largo plazo con perspectiva "estable", y afirmó las calificaciones del instituto en escala global, tanto en moneda nacional como en extranjera.

De acuerdo con Jesús Sotomayor y Alfredo Calvo, analistas de S&P responsables de la evaluación al Infonavit, esta calificación es gracias a que el instituto ha mantenido un desempeño financiero estable y sólido, con fuertes niveles de capitalización.

Además, de la calificación

5%

de los créditos otorgados por el Infonavit supera el millón de pesos

al Infonavit, la calificadora reiteró la nota de BBB+ a escala global para México.

¿En qué se basa S&P para otorgar esta calificación?

De acuerdo con Alfredo Calvo, para evaluar al instituto, se tomaron en cuenta dos metodologías: la de instituciones financieras no bancarias y una más para evaluar entidades relacionadas con el gobierno. **IVÁN ZÚÑIGA**



Los trabajadores del sector turístico también se beneficiarán de los créditos otorgados por Infonavit, según anunció EPN en Los Cabos. | CUARTOSCURO